
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

学校だより第４号 

旭市立琴田小学校 

 

 

「夏休み前に」 
校長  原 誠 

 ７月２０日配布されましたＰＴＡ広報誌に校長 

の原稿を載せていただきました。そこに「児童の 

安全・安心」と「教育活動の多様化や専門化」を 

解決していくためには学校や教員だけでなく保護 

者を含む地域の方々のご協力とご支援が不可欠と 

述べさせていただきました。 

現在、保護者・地域の方々に様々な活動に対し 

ご協力・ご支援をいただいています。しかしコロ 

ナ禍で運動会などの諸行事においては地域の方々 

にご協力いただけないことは非常に残念でした。 

最初は少なかったこの学校だよりの「感想・意 

見」も号を重ねる毎にお子様を通じて受け取るこ 

とが多くなり、うれしい限りです。様々な感想や 

ご意見が参考になります。 

さて、児童にとって長い休業に入ります。昨年 

度はコロナ禍で例年より大分短めの夏休みでした 

が今年度は通常通りとなります。コロナ禍での生 

活が長引き、子どもたちが家庭で過ごす時間が多 

くなっていると思われます。僭越ですが家庭での 

過ごし方について少し触れたいと思います。最近 

の児童の実態として次のような点が見られます。 

平均して家で過ごす時間で大きなウエイトを占めるのは「ゲーム」「テレビ・動画」次に読書

という順番です。「ゲーム」「テレビ・動画」についてはルールを設けていないとネットを使用

したオンラインゲームでの人間関係のトラブルや金銭トラブルが心配です。スマホやＰＣ、タ

ブレットからのネットトラブルも見られます。この夏休みは是非、お子様とご相談の上、ルー

ルを決めて楽しんでいただけたらとご提案いたします。また、読書に親しむ良い機会ですので 

親子で読書の時間を設けていただけたら幸いです。 

 

ボランティア活動紹介 
 

６年生のボランティア活動を紹介します。学校
要覧（家庭に配布済み）の作成を助けてくれまし
た。ありがとうございました。 

アサガオ 
 みんなで種をまいて育てたアサガオが咲き
ました。赤、青など色とりどりの花が咲き、 
観察している１年生を楽しませてくれまし
た。 

「よく働く ことだのこ」 



 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○学校便りの感想、学校へのご意見等がございま
したら、下記にご連絡ください。  

TEL 0479-68-2027    FAX  0479-68-2083   
〇カラー版で見られます HP:  

http://www.edu.city. 
asahi.chiba.jp/es-kotoda/index.html 

 

通学路点検 

７月７日（水）通学路点検を実施しました。
保護者の皆様への事前調査結果を基に寄せられ
た１２件と学校から出された１件について、旭
警察署交通課、海匝土木事務所、旭市市民生活
課、同建設課、同教育総務課、ＰＴＡ会長、校
長、教頭にて２時間かけて現地で状況を確認
し、学校に戻り、今後の対策について協議を行
いました。各機関において検討し、９月以降に
対策が順次実施される見込みです。 

八街市で起きた小学生の事故には心が痛みま
す。本校でも各機関と協力し、交通安全に努め
ていきたいと考えています。ご協力ありがとう
ございました。 

なお、通学路点検に先立ちミニ集会「琴田小
学校区会議が７月２日（金）に開かれました。
①夏季休業中の生徒指導②学区の危険箇所 
③「子ども１１０番の家」協力依頼の報告と県
道惣堀線側の校門前への信号・横断歩道移設と
大利根用水側への歩道の整備を関係機関に要請
することを申し合わせました。 

お返事ありがとうございました 
     

学校だより「ことだのこ」をお読みいただきあ
りがとうございます。ご感想やご意見をいただい
ております。紙面の都合で要約し一部のみ紹介し
ます。 
・先日の運動会、とてもよかったです。 
・引き渡し訓練も行事にあわせて実施、地区ごと

でスムーズだったと思います。働く親としてと
ても助かりました。（２件） 

・校外学習の変更も安全のため仕方ないと思いま
す。 

・登校時に学童駐車場を使用できないかという意
見があったようですが個人として必要ないかと
思っています。（不便は感じない。少人数の学
校なので、先生方の負担は増やさない方が良い
から） 

・このお返事欄は保護者名がない方が自由な意見
が聞けると思います。 

・校外学習の予定についてパラリンピック観戦が
中止とのことですが５、６年生児童への説明が
不足しているように感じます。（ご指摘のとお
りですので後⽇５、６年⽣には教室で丁寧に説
明いたしました。） 

第２回家庭教育学級第２回学習会 
 

７月８日（木）に家庭教育学級第２回学習会
が家庭科室で行われました。今回は、「クレヨ
ンバック作り」を親子で行いました。１８個の
それぞれ個性的なバックができあがりました。 

旭市教育委員会生涯学習課の神原 春代先生
を講師に迎え、密を避けるため家庭科室と図工
室の２グループに分かれ「クレヨンバック」を
作成しました。親子で相談しながら、図案を考
え、色をつけ、アイロンをかけて完成です。役
員の皆様ありがとうございました。 

タブレットの活用について 
 

国のＧＩＧＡスクール構想（全国の児童・生
徒 1人に 1台のコンピューターと高速ネットワ
ークを整備する文部科学省の取り組み）を受け
旭市教育委員会が昨年度より整備したタブレッ
ト端末について、令和３年度学校だより第１号
でご紹介しました。琴田小でも、授業での活用
が始まっています。（一部学年は未実施）９月
以降タブレット端末を児童が家に持ち帰って学
習することも検討しています。 

 

   

  

切り取ってください 
 この学校便りの感想や学校へのご意見等をお願いします。お子様を通して回収します。 

年  保護者名       

家庭教育学級第２回学習会「クレヨンバック作り」 


